

Herzliche Einladung zu

„Arien im Mai“

am Dienstag, den 16.05.2017 um 19.00 Uhr
im Haus der Begegnung, Spessartstr. 4



Die 15-jährige *Laura Brettschneider* lernt seit acht Jahren **klassischen Gesang** und Musical, ist Preisträgerin verschiedener Wettbewerbe und seit mehreren Jahren bekannt für ihre tiefgreifenden und intensiven Interpretationen klassischer Lieder und Arien.

Begleitet wird sie von *Maria Angelika Franzke*. Die junge **Pianistin** wurde im letzten Jahr als Instrumentalpädagogin und Korrepetitorin an die Musikschule Obernburg berufen.

Eine kleine Seltenheit erwartet die Zuschauer, wenn Laura im Duo mit *Fabian Lange* am **Cello** Lieder verschiedener Epochen interpretiert. Fabian ist 14 Jahre alt, lernt seit acht Jahren Cello und ist mehrfacher regionaler Preisträger im Ensemblespiel.

Trotz der Erfahrung der beiden jungen Musiker ist das Projekt eine besondere Herausforderung, welche die Beiden aber furchtlos und mit Enthusiasmus meistern und dabei neue und ungewohnte Klangräume schaffen.

Der Eintritt ist frei!

Auf Ihr Kommen freuen sich

Peter Maurer
1. Bürgermeister

Laura Brettschneider
Gesang

Maria Angelika Franzke
Piano

Fabian Lange
Cello

HAUS
der



BEGEGNUNG
Sulzbach a. Main

Veranstalter:
Markt Sulzbach a. Main
Weitere Informationen:
06028/971214